

Sujet : [INTERNET] enquête publique-ferme éolienne de St Hilaire du Maine

De : martine mottier <mart.mottier@

Date : 07/01/2019 10:33

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Madame, Monsieur

Je suis très favorable au projet de St Hilaire du Maine.

Il est urgent de diversifier davantage la production d'électricité.

Le nucléaire et ses déchets ne peuvent pas continuer d'être

aussi importants car trop dangereux, trop coûteux!

Ce projet est d'autant plus intéressant qu'il est local et porté,

entre autres, par des citoyens mayennais.

Martine Mottier